



\*Traducción no oficial

**Estado de Palestina  
Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados**

26 de noviembre de 2023

**El Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados del Estado de Palestina condena el tiroteo contra tres estudiantes palestinos en estados unidos**

El Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados del Estado de Palestina condena en los términos más enérgicos el atroz tiroteo contra tres estudiantes palestinos en el Estado de Vermont, Estados Unidos.

Hisham Awartani, Tahseen Ahmed y Kinan Abdel Hamid fueron atacados al usar la kuffiyah palestina y hablar en idioma árabe, causándoles heridas graves y considerables.

El Ministerio pide a las autoridades estadounidenses competentes que detengan, investiguen y juzguen rápidamente al criminal responsable, y que se nos informe acerca de los resultados de la investigación.

El Ministerio desea una pronta recuperación a nuestros estudiantes.